
  
 

  

  
  

В Санкт-Петербургской академии Следственного комитета
состоялось рабочее совещание

 

  
Сегодня в Санкт-Петербургской академии Следственного комитета под руководством
Председателя Следственного комитета Российской Федерации Александра Бастрыкина
состоялось рабочее совещание.

В мероприятии приняли участие руководство Санкт-Петербургской академии, кадетского
корпуса, а также представители подразделений центрального аппарата Следственного
комитета.

Глава ведомства заслушал отчет ректора академии о выполнении его поручений и исполнении
первоочередных задач, стоящих перед Санкт-Петербургской академией. На совещании
обсуждались вопросы приемной кампании 2017-2018учебного года, научной и редакционно-
издательской деятельности академии, а также работы Ученого совета вуза.
Александр Бастрыкин поддержал проведение запланированных академией мероприятий в
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сфере научной деятельности и международного сотрудничества, с участием студентов
юридического факультета.

И.о. директора Санкт-Петербургского кадетского корпуса Следственного комитета полковник
юстиции Игорь Сиренко доложил о развитии и материально-техническом оснащении
кадетского корпуса.

Особое внимание на совещании было уделено вопросам выполнения ремонтно-
восстановительных работ на объектах академического городка.

Председатель Следственного комитета внес ряд рекомендаций, а также поставил задачи по
дальнейшему развитию образовательных учреждений Следственного комитета.

Изображения
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